

**Bassaler Jean-Pierre**, né le 31 janvier 1921 à Tulle • Pris par les SS le 9 juin 1944 à son domicile, aux “Renaudes”, route du Monteil à Tulle • Déporté le 10 juin 1944 à 23 ans, rescapé du train de la mort du 2 juillet 1944, de Dachau, matricule 76476 et du camp de Neckargerach • Libéré début avril 1945, il ne rejoindra son domicile que le 25 juillet 1945, victime de la dysenterie • Hospitalisé à Neckarelz et sous-alimenté, il restera en vie grâce à un américain qui lui fournira du chocolat, alors que quelques-uns de ses camarades ayant mangé du beefsteak et des pommes de terre décèderont dans la nuit suivante • A son retour il deviendra facteur et malgré des difficultés de santé dues à son séjour en camps, il effectuera de longues tournées à pied • Marié, un garçon né avant sa captivité et deux filles • Il décède à 75 ans, le 22 octobre 1996 à Tulle •

